



「広島焼そば鉄板プロジェクト」の事業着手と協力店の募集開始を広報する記者発表

実施している焼そばプロジェクトの趣旨と商工会地域内外から同プロジェクトを盛り上げてくれる協力店の募集内容を説明するため、報道関係者向けに開いたもの。記者発表では、最初に山本専務理事が全国展開プロジェクトの概要と同プロジェクトの実施状況を報告。次いで、倉岡部長が詳細説明を求め、報道関係者に対して詳しい事業内容を伝えました。関連事業者の収益力の向上や飲食店への来店動機を向上を図り、地域の活性化を目指すもので、「個人消費の

落ち込みの影響を受けている飲食店のお手伝いが発想の原点」と倉岡部長は経緯を説明。同プロジェクトでは、広島ならではの素材にこだわった究極の「広島焼そば」(極(きわみ))の味を全国に展開することと、プロジェクトの協力店を広く募って焼そばを通じた新たなまちおこしに取り組みを力強く伝えました。協力店の募集に際しては、商工会地域内外を問わず募る旨を説明。今年度は約百店舗の参加を目指すとして、さらに、広島産のカキやホルモンを具材に使い、地元の味噌をベースにしたソースで味付けした「広島焼そば」の新商品開発の進捗状況についても報道関係者に詳しく報告しました。倉岡部長の説明後、進藤プロジェクトリーダーが協力店への参加特典に関する情報を提供。協力店の登録は無料で、同プロジェクトで開発した商品サンプル(メニュー導入用)を無償提供するほか、店頭掲示用の幟、ポスターなどの無料配布、同プロジェクトのホームページへの情報掲載などを予定していることを伝えました。また、同プロジェクトのマスコットキャラクターとして「テツパンマン」を起用することが報告され、本連合会のオリジナルキャラクターが報道関係者にお披露目されました。

「広島焼そばプロジェクト」記者発表開催

「約二十人の報道関係者が詰めかけ、焼そばによるまちおこし事業に興味示す」

本連合会は、報道関係者を集めて「広島焼そば鉄板プロジェクト」の事業着手と協力店の募集開始を広報する記者発表を九月十四日、本連合会会議室で開きました。約二十人の報道関係者が出席した記者発表で、山本敏明専務理事と倉岡達志地域振

興部長、進藤大輔プロジェクトリーダーの三氏が、「地域資源∞全国展開プロジェクト」の概要、焼そばプロジェクトの取り組み経緯、今年度事業計画の詳細などについて報道関係者に説明しました。

この記者発表は、本連合会が現在

商工会青年部
主張発表
広島県大会開催
 「県内六地域の代表者が主張発表を行い、芸北地域代表の小原靖一さんが最優秀賞に」

商工会青年部の青年部活動や青年部員としての活動内容などを発表する広島県商工会青年部連合の「第十六回商工会青年部主張発表大会広島大会」が七月二十二日、中区田中町のオリエンタルホテル広島で開催されました。

主張発表を行ったのは、芸南西地域代表の佐々木健一さん（宮島町商工会青年部）、芸南東地域代表の立花資識さん（呉広域商工会青年部）、芸北地域代表の小原靖一さん（祇園町商工会青年部）、県央地域代表の宮原和樹さん（広島県央商工会青年部）、備南地域代表の平盛久由さん（神辺町商工会青年部）、備北地域代表の三上直樹さん（三次広域商工会青年部）。県内各地域ブロックの予選を勝ち上がった六人が熱弁を振るい、最優秀賞には芸北地域代表の小原さんが選ばれました。

祇園町商工会が昨年九月に「地域資源∞全国展開プロジェクト」の一環として実施した「里山体験ボランティアツアー」に、小原さんは青年部の一員として参加。武田山の環境保全について理解を深めてもらおう



芸北地域代表の小原靖一さん(祇園商工会青年部)が最優秀賞を受賞

と、環境問題に関心を持つ全国各地の大学生を集めて開かれたプログラムで、小原さんは彼らとの出会いが自分に大きな転機をもたらしたと当時を振り返りながら紹介しました。約三十人の大学生と地域住民によるワークショップに加わり、環境問題に真剣に取り組む大学生らの情熱や屈託のない笑顔に心打たれ、地域の輪(和)〃〃人の輪(和)〃〃の大切さを教わったという小原さん。今度はその輪(和)〃〃を周囲へ広げるためのけん引者となる決意を爽やかに宣言。同じ目標に向かう者同士の中に生まれる大きな輪(和)〃〃の力を自社の活動にも取り込み、輪(和)〃〃を感じられる組織づくりを自ら担って、自社を発展に導きたい思いを全身で伝え

ました。主張発表大会後、「平成二十一年度第二回商工会青年部研修会」が開かれました。研修会は二部構成で、第一部では「Office Y」の湯崎英彦エグゼクティブ・パートナーが、「イノベーション」現状打破に向けての「第一歩」をテーマに講演。湯崎エグゼクティブ・パートナーは、「起業家とは身近なアイデアをアイデアのまま終わらせず、それを実現するために行動できる人のこと」「ピンチの時には変化が起こり、その変化を見つけることが重要」などと経験からくる含蓄のある言葉を次々と披露。「成果とは考えと行動の掛け算で、考えや行動がゼロなら成果は生まれません」と述べ、「これを機に、今あるアイデアを実現するためのアクションを起こしてほしい」と呼びかけました。研修会第二部では、藤岡誠治会長が「今こそ、一歩踏み出す勇気を…」をテーマに熱のこもったスピーチを行いました。藤岡会長は、「十年後の自分、自社をイメージすることが大切だ」と将来ビジョンの重要性を強調。将来の年表や夢のプロセスなど、自分と自社の確かな将来ビジョンが描ければ、今この時をどう過ごせばよいか自ずと見えてくるからだとその理由を述べ、そのためこれまでに以上に経営革新の取り組みを促進する必要があるので訴えました。

ジブラルタ・ロックは、安定性と信頼の象徴

Gibraltar
ジブラルタ生命

何百年の間、荒波にもまれながらも形を変えない岩
ジブラルタ・ロック
 それが、わたしたちのシンボルです

企業の経営者様と従業員を守る、商工貯蓄共済付加保障制度
 (担当: 広島エリア: H21年4月 広島支社と福山支社を統合)

コールセンター 0120-372269 (ミナジブロック)
 HPアドレス <http://www.gib-life.co.jp/>

商工会の共済制度 **かがやき**

広島のガンバル人を守ります!

共済掛金 月々 2,000円

共済だから安心

県共済 (広島県認可)
 広島県火災共済協同組合
 広島県中小企業共済協同組合
 〒730-0048 広島市中区竹屋町4-17
 広島県共済組合員相談室 ☎0120-708030



原爆の子の像に千羽鶴を奉納

今年度も県内商工会女性部、中四国ブロック各県女性連に事業協力を呼びかけ、県内外の女性部員たちが心を込めて折った、千羽単位の折り鶴が各地から続々と寄せられました。三十七女性部、八県女性連から届いた平

広島県商工会女性部連合会の井上文江会長と、県内四地域八ブロックのブロック長らが七月二十七日、中区中島町の広島平和記念公園を訪れ、「原爆の子の像」に千羽鶴を捧げました。県内商工会女性部、中国・



四国ブロック商工会女性部連合会から寄せられた、平和への願いがこもった千羽鶴を平和のメッセージとともに折り鶴台に納めました。本県女性連が毎年継続している「原爆の子の像に千羽鶴をささげる事業」として行われたもの。この事業は、平成七年に開催された「中国・四国ブロック商工会女性部交流会」二日目の異動研修で、各県女性連代表者らが広島平和記念公園の原爆死没者慰霊碑に献花し、原爆の子の像に千羽鶴を奉納したのが始まり。以降、世界平和を祈念して県内商工会女性部や中四国ブロック各県女性連などから折り鶴が毎年寄せられるようになり、本県女性連が代表して毎年この時期に千羽鶴を捧げています。

「地域資源・農商工連携セミナー」開催

〔制度説明や基調講演、事例紹介などを通じて、参加者の取り組み意欲の向上を目指す〕

ら集まった参加者たちが基調講演や事例紹介に熱心に耳を傾けました。

本連合会は、農商工連携の制度概要や先進企業の事例などを紹介する「平成二十一年度地域資源・農商工連携セミナー」を七月二十七日、中区基町のメルパルク広島で開催しました。中小企業者と農林漁業者のビジネスマッチングを支援する目的で、県内各地か

和の折り鶴を本県女性連が取りまとめ、井上文会長らが広島平和記念公園に持参。井上文会長らは原爆の子の像に平和を誓った後、女性部員たちの思いが込められた両手いっぱい千羽鶴の束一つひとつを丁寧折り鶴台に吊るし、『犠牲者の御霊に心から哀悼の誠を捧げるとともにさらなる平和文化を構築し、核兵器のない平和な世界を願い折鶴を捧げます』のメッセージを捧げました。

FUJITSU

株式会社 富士通ビジネスシステム
中四国支店

広島市南区段原南1丁目3番53号広島イーストビル
電話 (082) 506-1500(代) 〒732-0814



TKIO MARINE NICHIDO

安心・安全をひろげたい。
マングローブ植林は、
地球の未来にかけた保険です。



東京海上日動火災保険株式会社 東京都千代田区丸の内1-2-1 〒100-8050
TEL:03-3212-6211(代表) http://www.tokiomarine-nichido.co.jp/



平成21年度 地域資源・農商工連携セミナー

第三部の事例紹介では、株式会社サラドウの佐良土励代表が「全国の事例から学ぶ農商工連携

の特徴とポイント」をテーマに講演。佐良土代表は農商工連携の現状を「農商工連携というキーワードが一人歩きを始め、モンスター化している」と分析。農林漁業分野を舞台にした異業種連携の一大ムーブメントが巻き起こっていると語り、地産地消、地域ブランド、農産物直売所、異業種からの農業参入、農業の六次産業化など、農商工連携は何でも丸呑みする「古くて新しいビジネスモデル」であると表現。その分析をもとに、「いかなることにもチャレンジできるということだ」と参加者の意欲を後押ししました。

続いて、農商工連携を活用した先進的な取り組みを行う県内企業の代表として、株式会社ポストごはんの里が事例発表。同社の新保誠常務が「広島蒸しカキの調理冷凍食品シリーズの商品開発と販路開拓について」を演題に、事業内容や農商工連携の取り組みを紹介しました。

セミナー終了後、第四部として個別相談会を開催。相談案件は四件で、中小企業基盤整備機構中国支部中国地域活性化支援事務局のプロジェクトマネージャーの二氏が相談対応にあたりました。

セミナーは、制度説明、基調講演、事例紹介、個別相談会の四部構成で実施。
 第一部の制度説明では、中小企業基盤整備機構中国支部中国地域活性化支援事務局の矢村弘道プロジェクトマネージャーが、「農商工連携の事業説明について」をテーマに講演。農商工連携の制度概要や支援内容、現状と課題などについて解説しました。

第二部では、株式会社アムコの天野良英代表が「農商工連携によるビジネスモデル構想への発想」制度を活用した売れる商品づくり」をテーマに基調講演。天野代表は電子部品メーカーからアグリビジネスへ本格参入。アイデア商品の開発を数多く手がけてきた実務家として注目されており、オリジナル肥料で野菜の高付加価値を実現した「涙の出ない甘いタマネギ」、農商工連携の先駆けとされる「さがみの桑茶」などの商品開発を例に、「地域の既存資源、地域に眠っている資源を掘り起こして、新たなビジネスチャンスにつなげるように」と農商工連携のコンセプトづくりについてアドバイス。異業種連携によって経営資源を相互に補完し合い、今ある地域の資源や素材を活用・再利用・復活することで、新たな農商工連携ビジネスへの発展が期待できるなどと述べました。

「農商工連携」というキーワードが一人歩きを始め、モンスター化している」と分析。農林漁業分野を舞台にした異業種連携の一大ムーブメントが巻き起こっていると語り、地産地消、地域ブランド、農産物直売所、異業種からの農業参入、農業の六次産業化など、農商工連携は何でも丸呑みする「古くて新しいビジネスモデル」であると表現。その分析をもとに、「いかなることにもチャレンジできるということだ」と参加者の意欲を後押ししました。

応援します。がんばります！
中小企業の皆様のサポート



広島県信用保証協会
 〒730-8691 広島市中区上機町3番27号

本所 TEL(082)228-5501 FAX(082)211-0032
 福山支所 TEL(084)923-4893 呉支所 TEL(0823)21-9281
 三原支所 TEL(0848)63-4173 備北支所 TEL(0824)62-3917
<http://www.hiroshima-shinpo.or.jp>



戦う正太郎(中小企業者)を録人28号(信用保証協会)が力強くサポートします。
 (録人28号は当協会のイメージキャラクターです)

新型定期預金 **マイハーベスト**

有利な金利設定	固定金利の半年複利
1年、2年、3年から期間が選べる	お預け入れは50万円から

中小企業による
 中小企業のための金融機関



人を想う。未来を想う。
商工中金

広島支店 広島西部支店 福山支店
 ●本通り電停バス停前 ●アルパークから南へ徒歩5分 ●福山駅前大通り南へ900m
 ☎(082)248-1151 ☎(082)277-5421 ☎(084)922-6830

今年度の「商店街ミニ診断」スタート

「県内の大学生らが
四か所の商店街を視察して、
商店街の活性化案をまとめる」

若者の視点を商店街の振興や再生に役立てる今年度の「産学連携商店街ミニ診断」が九月、県内四か所で行われました。九月三日に福山大学の学生らが世羅郡世羅町の世羅高校学園通り商店会を視察調査し、六日には広島修道大学の女子学生らが東区温品の大型スーパーで消費者アンケート調査などを実施しました。

商店街ミニ診断は本県連と県内四か所の商工会が、包括協定を結んでいる県立広島大学や県内の大学と連携して実施する「産学連携小規模事業者活性化推進事業」として行われたもので、昨年に続き二年目。各大学が持つシーズの活用と、若者の視点、志向を魅力ある商店街づくりや各個店の活性化に結びつけるのが目的です。

今年度は県内四か所で事業が実施され、県立広島大学が安佐北区可部の可部新中央商店街（広島安佐商工会）、広島修道大学が東区温品の温品商店街（安芸町商工会）、福山大学が世羅郡世羅町の世羅高校学園通

り商店会（世羅町商工会）、府中市上下町の上下町商店街（上下町商工会）のミニ診断を行いました。

九月三日に世羅町で行ったミニ診断では、福山大学経済学部三年生七人が世羅高校前にある商店街を訪問。二組に分かれて、カフェや洋菓子店など十店舗を視察しました。各店舗で地域や商店街の現状や大型店舗との競合状況を尋ねたほか、売上の状況、客数の動向などを確認。参加した学生らは経営者からの回答を熱心にノートに書き込んでいました。

九月六日に温品であったミニ診断では、広島本通商店街で「街のお助け隊」として活動している、広島修道大学商学部のショウピングモールシスターズのメンバー六人が商店街の大型スーパーで消費者アンケート調査を実施。店舗を訪れる来店客から日常の買い物行動などの聞き取り調査として、商店街を取り巻く商業環境のリサーチを行いました。また、地域の中小小売店などに事前配布していたアンケートシートを回収。回答結果の分析を行った後、九月十八日に商店街の店舗の視察調査を行いました。



商店街の聞き取り調査を行う大学生

その後も、九月十日には上下町商店街で、九月二十八日には可部新中央商店街でミニ診断が行われ、参加した学生たちがそれぞれの商店街の様子を自分たちの目と足で確かめながら、店舗での聞き取り調査などを行いました。

学生たちの診断結果については、各商店街で報告会を実施し、それぞれ個店の現状の把握、また商店街の活性化に向けた今後の取り組みへの参考として役立てていきます。

であい、ふれあい。

信用組合

・コミュニティバンク・

広島市信用組合

広島県信用組合

信用組合 広島商銀

呉市職員信用組合

両備信用組合

備後信用組合

広島県信用組合協会

広島市中区宝町九番十号

電話(082)2477733

北広島町商工会

石橋会長に知事表彰

「地域社会に貢献し、本連合会運営にも手腕を發揮してきた功績が大きく認められる」

本連合会の運営に力を尽くし、自社の発展向上に努めて地域経済の発展振興に大きく貢献した功績が認められ、本連合会副会長で北広島町商工会の石橋勇治会長が「平成二十一年度中小企業振興功労者知事表彰」を受賞しました。七月二十三日に広島県庁で行われた表彰式で、藤田雄山広島県知事から石橋会長に表彰状が贈られました。

この賞は、県内の中小企業者とその関係者を対象に、中小企業団体の運営に尽力し、中小企業の組織化の推進や経営の合理化、技術の向上などに取り組み地域社会に貢献した人に贈られるもの。業績が顕著で他の模範となる人を表彰することで、中小企業振興を図ることを目的としています。今年には県内で三人が選ばれ、石橋会長がその一人に名を連ねました。

石橋会長は、大朝町商工会青年部長、広島県商工会青年部連合会長、大朝町商工会理事、同会長を歴任。商工会の組織・運営に対し卓越した

手腕を發揮し、地域振興に強い意欲をもって取り組み、平成十九年には町内四つの商工会を取りまとめ北広島町商工会を設立するなど、商工会の発展に多大な貢献を残しました。商工会合併後は、北広島町商工会の初代会長としてその指導力を遺憾なく發揮。地域の振興と活性化、地域交流に意欲的に取り組んでいます。同時に、県連副会長としての活躍にもさらなる期待が寄せられています。



広島県知事から表彰状を贈られる石橋会長

11月は労働保険適用促進月間です

《労働保険(労災保険+雇用保険)の加入はお済みですか》

「1人でも雇ったら、入ろう。労働保険。」



○正社員、パート、アルバイト、臨時雇用にかかわらず、労働者を1人でも雇用されている事業主は、労働保険(労災・雇用)に加入をする義務があります。雇用と同時に労働保険の加入手続きを行い、労働保険料を納付してください。

労働保険は、労働中の事故による傷病補償と労働者が失業した際の再就職活動中の生活補償をするもので、労働者雇用のための最低限の補償です。

こうしたことから、事業主の皆様にも例外なく必ず加入いただくものと国が法律で定めております。

また、未加入中に労災事故が発生して労災給付(医療費等)が支払われた場合、労働保険料を遡って徴収することに加えて、労災給付に要した費用の100%又は40%が徴収されることになりました。

○事務手続は、労働保険事務組合(厚生労働大臣認可)への委託をお勧めします。

《事務委託の特典》

- ①事業主に代わって事務処理しますので、事務の手間が大幅に軽減されます
- ②労働保険料の額にかかわらず、保険料が年3回に分割納付できます
- ③事業主や家族従業員の方も、労災保険に特別加入することができます

○お問い合わせは

- ・広島労働局総務部労働保険徴収課
(<http://www.hiroroudoukyoku.go.jp>)
《〒730-8538 広島市中区上八丁堀6-30 TEL(082)221-9246》

- ・各労働基準監督署
- ・各ハローワーク(公共職業安定所)
- ・広島県労働保険事務組合連合会
- ・各労働保険事務組合
- ・広島県社会保険労務士会

へお気軽にご相談ください。



労働保険に加入して、私
たちを安心して働かせて
ください。



Your Global Lifestyle Partner

JTBは個人・団体旅行はもちろん、群を抜いたネットワーク・総合力で大会・イベント・コンベンションの成功に向けてスピーディな大会・学会運営のお手伝いをさせていただきます。

まずはお気軽にお電話でご相談ください。

JTB中国四国 広島支店 法人営業部

TEL 082(542)2711

〒730-0031 広島県広島市中区紙屋町2-2-2
紙屋町ビル2階

FAX 082(542)2738

営業時間：月曜～金曜(9:30～17:30)
(土曜・日曜・祝日休み)

全国商工会経営者休業補償制度

病気やケガで働けない間、最高1年間月々の所得をワイドに補償します。

所得補償保険制度の魅力

- | | |
|------------|---------------------------------|
| 1 有利な保険料 | 一般の契約に比べ、保険料は約44%割引。 |
| 2 24時間サポート | 国内、海外、業務中、業務外での病気・ケガによる休業補償! |
| 3 安心の補償 | 天災が原因のケガによる休業も補償! |
| 4 手続き簡単 | 加入時の医師の診察は原則不要。いつでも加入できます。 |
| 5 ロングな補償期間 | 補償期間は最長1年間ありますので安心して十分な医療が可能です。 |

中小企業・個人事業主の皆さまへ

事業経営の
頼れるパートナー!!
まずは〈ひろぎん〉に
ご相談下さい。



©HIROSHIMA BANK

〈ひろぎん〉は目的に合わせて多彩な商品をご用意し、
ビジネスのあらゆる場面を支えるパートナーとして積極的にサポートします。

〈ひろぎん〉ホームページ <http://www.hirogin.co.jp/>

広島銀行

もっと、

みじかに!!

じもとの銀行 もみじです。
[地元]

[もみじ銀行は、豊かな地域社会づくりに貢献します]



もみじ銀行

<http://www.momijibank.co.jp/>

その先の、
お客さまに。

お客さまからお寄せいただく、
ご質問やご意見に
迅速にお応えすること。
電気はもちろん、
お一人おひとりの想いに
きちんと向き合うこと。
地域とともに、地域のために。
私たちはつながる電線の
その先のお客さまに、
よりご満足いただけるサービス
をお届けしてまいります。



◎皆さまからの声を、事業活動に活かします。

当社には、年間2万件を超える「ご意見・ご要望」や「おほめ」「お叱り」などの「お客さまの声」が寄せられています。お寄せいただいた「お客さまの声」を迅速に社内に伝えるとともに、ご意見等を改善に結びつけ、お客さまサービスの一層の向上に役立っています。私たちはこれからも、お客さまによりご満足いただけるよう努めてまいります。



中国電力株式会社
www.energia.co.jp

全国商工会 会員福祉共済

こんな時でも安心。



福祉共済があなたの暮らしをまもります。



積んであった資材が落下してケガをした。



運転を誤りガードレールに衝突してケガをした。



誤って包丁で指を切ってケガをした。



犬にかまれケガをした。



階段から落ちて骨折した。



自転車で転倒してケガをした。

掛金・共済金は、年齢・性別
・職種に関係なく一律！

充実した入院・通院補償！

手術にも手厚い補償！

1日あたり約65円
(A・Bタイプ) でビッグな補償
とワイドな内容を実現！

医療特約の追加で、
疾病入院の場合、
1日目からお支払い！

詳しくは商工会へお問い合わせ下さい。